

Berichte 2012

Clubabend des HVSP in Ruppertsweiler am 20. April 2012

- Drucken

Clubabend des HVSP in Ruppertsweiler am 20. April 2012

Als feste Größe seines Vereinslebens kann der HVSP, unter der Leitung seines 1. Vorsitzenden, Ralf Schöneberger, seine monatlichen Clubabenden bezeichnen. Mit dem "Schützenhaus" in Ruppertsweiler wurde zwischenzeitlich auch ein Ambiente gefunden, in dem das gastronomische Angebot nicht zu kurz kommt und die Clubmitglieder, nebst ihren Hunden im großzügigen Nebenraum unter sich sind. Das Hauptthema des heutigen Clubabends war die richtige Präsentation des Hundes im Ring, die Ralf Schöneberger detailliert äußerte, sowie die Bewertungen nach URCI-Richtlinien bei Best of Class, sowie Best of Show. Hier stimmen ja die anwesenden Zuchtrichter gemeinsam, nach einem Punktebewertungssystem ab! Der 1. Vorsitzende der URCI e.V. Michael Kraft, referierte kurz über die Vor - und Nachteile des Hormonchips beim Rüden, sowie des Beschaffenheit und die zeitliche Anwendung. Auch heute wurde wieder einem Jungrüden ein solcher Hormonchip gesetzt, was mit großem Interesse aufgenommen wurde. Bevor eine Kastration bei einem Rüden angesagt ist, sollte immer erst die Gelegenheit genutzt werden, diesen Weg zu gehen, um die Auswirkungen der Veränderung, wie Wesen, Bewegung und Fressverhalten zu beobachten, bevor man den nicht mehr rückgängig zu machenden Weg der endgültigen Kastration sucht, so die Erläuterung des URCI-Vorsitzenden.



